

Dukungan Rohmi Sebagai Gubernur NTB Terus Mengalir

Syafruddin Adi - NTB.SUARADAERAH.CO.ID

Aug 10, 2024 - 10:52



Lombok Tengah NTB – Dukungan untuk Sitti Rohmi Djalillah dalam pencalonannya sebagai Gubernur Nusa Tenggara Barat terus mengalir. Pada acara deklarasi yang berlangsung di Lesehan Gadis Bypass Mandalika, pengurus dan tokoh PAM Swakarsa dari berbagai kelompok, seperti Bumi Gora, Putra Angkasa, dan Merah Putih, dengan tegas menyatakan komitmen mereka untuk mendukung Umi Rohmi.

Ketua PAM Swakarsa Bumi Gora, H. Ahyar, bersama Ketua PAM Putra Angkasa, Amak Tomi (Mr. Jek), dan Ketua Bumi Gora Merah Putih, H. Muridon,

menegaskan bahwa kelompok PAM Swakarsa Bumi Gora telah berdiri sejak tahun 1980-an dan memiliki pengalaman yang solid dalam pemberdayaan masyarakat.

"Kami bukan kelompok kemarin sore yang baru terbentuk; PAM Putra Angkasa dan PAM Merah Putih juga memiliki rekam jejak yang kuat dalam mendukung masyarakat," ucap mereka dengan penuh keyakinan.

Mewakili harapan PAM Swakarsa dan Gabungan NGO, L. Hamdi menyampaikan pentingnya perhatian terhadap masyarakat di sekitar KEK Mandalika. Ia menekankan agar mereka tidak hanya menjadi penonton di tanah legenda Putri Mandalika, yang kini terkenal di seluruh dunia sebagai lokasi sirkuit Mandalika.

"Kami tidak berharap bantuan yang bersifat temporal. Kami berharap, jika terpilih sebagai Gubernur NTB, Umi Rohmi dapat memfasilitasi warga sekitar untuk aktif dalam pembangunan. Inshallah, Umi Rohmi sudah memahami situasi dan kondisi masyarakat di kawasan KEK Mandalika ini. Kami berharap Umi berkomitmen untuk menyelesaikan pokok-pokok persoalan di kawasan ini," ungkap L. Hamdi.

Menanggapi harapan tersebut, Sitti Rohmi Djalillah dengan tegas mengiyakan. Ia menegaskan perlunya pemberdayaan masyarakat Pulau Lombok dan NTB, khususnya di kawasan Pujut dan KEK Mandalika. "Kita tidak boleh menjadi penonton. Masyarakat NTB harus difasilitasi agar dapat bersaing dan maju dalam mengelola potensi-potensi di daerah kita sendiri, terutama di kawasan KEK Mandalika," ujar Umi Rohmi.

Acara yang berlangsung di Lesehan Gadis Jalan Bypass Mandalika ini tidak hanya dihadiri oleh gabungan PAM Swakarsa dan NGO, tetapi juga oleh tokoh masyarakat lainnya. Dengan semangat tinggi, mereka memberikan dukungan kepada Sitti Rohmi Djalillah dan Musafirin (Rohmi-Firin) sebagai calon Gubernur dan Wakil Gubernur NTB untuk periode 2024-2029. Tokoh-tokoh terkemuka yang hadir termasuk H. Panjang Urif, tokoh asal Desa Lando, dan masih banyak lagi.

Dengan dukungan yang solid ini, Sitti Rohmi Djalillah bersama Musafirin bertekad untuk membawa perubahan positif bagi masyarakat NTB dan memajukan kawasan Mandalika yang kaya akan potensi.(Adb)